

POLÍTICA DE PARTICIPACIÓN FAMILIAR  
Año escolar 2024-2025 de la escuela  
secundaria East

East Middle School está comprometida con la creencia de que todos los niños pueden aprender y reconoce que los padres comparten el éxito de sus hijos. Creemos que trabajar juntos, como equipo, es la clave de nuestro éxito en East. Se alienta a los padres, maestros y administradores a mantener abiertas las líneas de comunicación entre el hogar y la escuela. Le aseguramos que toda la información relacionada con la escuela se enviará a casa de manera oportuna en un idioma que nuestras familias comprendan. Creemos firmemente que la educación de un niño es una responsabilidad compartida entre el hogar y la escuela. Se anima a los padres a llamar, enviar un correo electrónico o escribir notas a los maestros si tienen alguna pregunta o inquietud durante el año escolar. Hay intérpretes disponibles, a pedido, para reunirse con usted y el maestro(s) de su hijo.

Consideramos a los padres como personas importantes que toman decisiones en la vida académica de sus hijos. Los estudiantes de la escuela secundaria se encuentran en una etapa particularmente única en su desarrollo y la comunicación entre el hogar y la escuela es crucial. Con este fin, los padres, el personal y los estudiantes de la escuela secundaria East se reúnen en conjunto para desarrollar nuestra Política y Pacto de Participación Familiar de toda la escuela en el otoño de cada año escolar. Se ofrecerán talleres, programas y actividades relevantes a nuestros padres de East durante todo el año escolar. Las reuniones se llevarán a cabo en horarios rotativos durante todo el año para garantizar que todos los padres tengan la oportunidad de asistir. Se utilizarán numerosas encuestas durante el año escolar para obtener información valiosa de los padres. Utilice estas encuestas para indicar qué momento del día es mejor para usted para asistir a las reuniones. Animamos a todos nuestros padres a participar en lo que nuestra escuela tiene para ofrecer. Los padres son socios iguales y valoramos su opinión.

El Programa de Participación de los Padres incluirá un pacto entre la escuela y los padres y apoyará el desarrollo, la implementación y la evaluación regular del programa de participación de los padres por parte de los padres.

\_\_\_ La Política de participación familiar se distribuirá a todas las familias todos los años en el otoño. Se enviará a casa con los estudiantes. Además, la política se distribuirá a todas las familias nuevas al momento de la inscripción durante el año escolar y se publicará en el sitio web de East.

\_\_\_ Se llevarán a cabo reuniones del Título I/PTO para todos los padres durante el año escolar en las que se detallarán los requisitos de los programas del Título, así como los derechos de los padres, el plan de estudios y las evaluaciones actuales, y una descripción detallada de los estándares de contenido del estado. ([pde.state.pa.us](http://pde.state.pa.us))

\_\_\_ Se han reservado fondos del Título I para ayudar a facilitar una amplia gama de actividades de participación familiar y se ha desarrollado una Sala de Recursos para Padres con padres, personal y estudiantes para alentar a los padres a trabajar con sus hijos, monitorear sus calificaciones y reunirse con los maestros de manera continua.

\_\_\_ Se ofrecen reuniones, conferencias y eventos para padres y tutores durante todo el año y en distintos horarios para adaptarse mejor a los horarios de los padres. Las noches familiares proporcionarán materiales y capacitación para ayudar a los padres a trabajar con sus hijos para mejorar el rendimiento académico y se financiarán con fondos del Título I.

\_\_\_ Se informa anualmente a los padres o tutores sobre los requisitos y las pautas de toda la escuela, así como sobre los niveles de competencia académica esperados y los resultados de las evaluaciones individuales de los estudiantes (incluidas las evaluaciones estatales). La comunicación sobre las pautas de toda la escuela se realiza a través de eventos familiares, conferencias de padres y maestros, recursos enviados a casa y el sitio web de la escuela o el distrito. La información sobre el desempeño académico y los niveles de competencia de los estudiantes se realiza durante las conferencias de padres y maestros.

Se brindan respuestas oportunas a todas las preguntas y sugerencias. Se invita y anima a las familias a participar en la educación de sus hijos mediante la participación en actividades y actividades familiares.

\_\_\_ El Pacto entre padres y tutores de toda la escuela compromete a los padres, el personal y los estudiantes a compartir la responsabilidad de mejorar el rendimiento de los estudiantes. El pacto describe las responsabilidades para que los padres, el personal escolar y los estudiantes puedan trabajar juntos para ayudar a los niños a alcanzar altos estándares académicos. Los padres y los maestros lo revisan en septiembre y lo actualizan cada año escolar en función de los comentarios, y luego se distribuye nuevamente a todas las familias en el otoño.

\_\_\_ East ofrece muchas oportunidades para que las familias desarrollen asociaciones entre el hogar y la escuela con el fin de promover la educación de sus estudiantes. Las familias reciben apoyo para supervisar el progreso de sus estudiantes. El progreso de los estudiantes se supervisa mediante boletines de calificaciones, datos de evaluaciones, conferencias entre padres/tutores y maestros, portal para padres, Infinite Campus y comunicaciones entre el hogar y la escuela. Se anima a las familias a participar y observar el progreso de la lectura leyendo con sus hijos todos los días. Nuestra escuela brinda asistencia a las familias sobre cómo pueden participar en las decisiones relacionadas con la educación de sus estudiantes.

\_\_\_ Los padres de East participan en la revisión y edición del Plan de Programa Escolar de la escuela. Todos los padres pueden asistir a la reunión de bienvenida en otoño y el plan se revisa y analiza en la reunión de Título I de otoño.

\_\_\_ Alentamos a los padres/tutores a participar en el Comité Asesor de Padres de toda la escuela. Este comité se reúne anualmente para determinar tanto la eficacia como las barreras de la participación de los padres/tutores. Los resultados de la evaluación, junto con las encuestas para padres/tutores, se utilizarán para diseñar el programa del año siguiente y los resultados se compartirán con todas las familias de East Middle School.

\_\_\_ Se invitará a todos los padres a ayudar a crear, revisar y brindar comentarios para mejorar el programa Título I de la escuela al final del año escolar completando una "Encuesta de evaluación de necesidades". Esta encuesta también permitirá a los padres brindar comentarios sobre las actividades de participación familiar y hacer sugerencias para ayudar a guiar el desarrollo profesional del personal para el próximo año escolar.

\_\_\_ Todas las reuniones de padres se anuncian a través de One Call, Facebook y se envían invitaciones en papel a casa en las carpetas de los estudiantes.

En East School, garantizaremos la implementación de prácticas de instrucción efectivas en todas las aulas a través del desarrollo profesional, instrucción diferenciada y agrupación flexible.